

CONTENIDO PATROCINADO

Santander es la empresa privada que más ha aportado a la educación en Chile en la última década

Más de 240.000 personas se han beneficiado con los diversos programas que ofrece la entidad, a través de distintas iniciativas y herramientas que buscan apoyar al emprendimiento, la empleabilidad y educación de todos los chilenos, clientes y no clientes, mejorando la competitividad, con el objetivo de contribuir al progreso de todo el país. Entre estas acciones se encuentran programas de intercambio internacional, becas, cursos de acceso ilimitado y también cupos y concursos de emprendimiento e innovación.

SANTANDER OPEN ACADEMY

Es la plataforma global de aprendizaje y desarrollo profesional de Santander que ofrece acceso gratuito a formación para potenciar competencias profesionales y mejorar la empleabilidad a través de cursos, contenidos de calidad y becas avaladas por universidades e instituciones líderes de todo el mundo. Está abierto al público en general, sin necesidad de ser cliente.

1. MOVILIDAD INTERNACIONAL

En los últimos 10 años, Santander Universidades ha beneficiado a más de 7.000 personas en Chile con diferentes programas de becas y cursos realizados de manera presencial en el extranjero, permitiendo que los participantes no solo puedan adquirir nuevos conocimientos, sino también vivir la experiencia de asistir a casas de estudios de otros países. Algunos de estos programas son:

• Becas de Movilidad

Orientado a estudiantes de pregrado e investigadores para que cursen un semestre académico en universidades asociadas a Santander en el mundo.

"Fue una experiencia maravillosa, porque lo viví, el aprendizaje, tanto académico como personal, fue demasiado grande. Una gran oportunidad, donde puede aprender de cosas que, de verdad, no iba a ver en Chile".

JAVIERA FLORES, becada en la Universidad Pontificia Comillas de Madrid.

• Cursos de inglés presencial

Permiten que personas viajen a otros países a perfeccionar sus conocimientos de inglés. Este año alrededor de 20 jóvenes que postularon a través de Santander Open Academy viajaron con todo pagado a la Universidad de Pensilvania, en Estados Unidos.

"Me parece increíble, principalmente porque ir a otro país es carísimo, en especial si es para estudiar. Hay muchas opciones, pero en general, se escapan del presupuesto de la mayoría de las personas. Yo les diría a todos que postulen a todas las opciones que tengan. Yo he tenido la oportunidad de realizar varios cursos de Santander Open Academy y todos me han ayudado mucho a seguir desarrollándome personal y profesionalmente".

JORGE PETIT-LAURENT, becado USA SummerExperience, UPenn.

• Programa SW50

Dirigido a mujeres en cargos directivos, este curso es impartido por London School of Economics and Political Science de Inglaterra, y busca potenciar el liderazgo femenino, convirtiéndose en una experiencia clave para sus participantes.

"Creo que vale mucho la pena postular y hacer el esfuerzo de dejar una semana para el desarrollo personal y profesional de nosotras como mujeres. Lo más importante para mí es el acceso a una calidad ejecutiva de primer nivel y el networking que se genera, con un ambiente muy diverso y enriquecedor".

BELÉN IACONO, directora de Sustentabilidad de Atronomía - Yara Latam.



SHUTTERSTOCK/ANASTASIA

2. HABILIDADES

Más de 50.000 personas se han beneficiado con diversos cursos realizados por Santander tanto a nivel global como local, algunos con cupos limitados y otros abiertos, que entregan acceso a capacitaciones en herramientas como Excel, Canva, Power BI, etc., que permiten mejorar la competitividad de los profesionales y trabajadores.

3. EMPLEABILIDAD

Desarrolla programas formativos gratuitos, con el objetivo de entregar herramientas y potenciar habilidades a jóvenes para que puedan enfrentar con éxito los desafíos del mundo laboral. Actualmente, Santander lanzó en Chile el curso "Despega tu Futuro", con 1.500 cupos.

SANTANDER X

Es una plataforma global que apunta a impulsar el crecimiento y transformación de las empresas en las distintas etapas de su vida: desde lanzar un proyecto emprendedor, a escalar una startup/scaleup o transformar un negocio o pyme, entregándoles herramientas y beneficios entre los que se cuentan formación, premios, retos, eventos, beneficios y descuentos, comunidad de expertos y una mejor oferta financiera personalizada.

1. SANTANDER X AWARD

Concurso diseñado para destacar y premiar a empresas emergentes y emprendedores con proyectos que estén en etapa de formación. Con dos categorías—Startup y University— los ganadores pueden obtener financiamiento y representar a Chile en una final global organizada por el Banco.

En sus seis versiones ha recibido más de 700 postulaciones. En los últimos dos años, cuatro equipos chilenos han llegado a la instancia final del concurso a nivel global, presentando sus proyectos a inversionistas y comunidad internacional.

"Tanto nuestra participación en Santander X Award Chile como haber llegado a la versión global del certamen nos permitió no solo validar nuestra propuesta a nivel global, sino también aprender de otras startups y establecer conexiones valiosas con líderes de la industria (...). Nos dimos cuenta de que nuestra solución se encuentra dentro de estándares globales para entrar a otros mercados, no solo el chileno".

PAMELA SALAZAR, CEO y fundadora de Umov, ganadora Santander X Award Chile 2023.

2. CHALLENGES O DESAFÍOS GLOBALES

Durante el año, Santander X lanza diferentes retos que buscan apoyar a empresas que trabajan para mejorar la vida de las personas y encontrar respuestas a desafíos sociales.

Actualmente se encuentran abiertas las postulaciones a retos en el área de la salud, para mejorar la experiencia del cliente y de transición a una economía más sustentable.

3. APOYO A PROGRAMAS DE INNOVACIÓN Y EMPRENDIMIENTO DE UNIVERSIDADES CHILENAS

El banco, además, apoya iniciativas desarrolladas por diferentes casas de estudios chilenas. Una de ellas es Brain Chile, programa impulsado por el Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, la Escuela de Ingeniería UC y la Dirección de Transferencia y Desarrollo de la Universidad Católica. Este concurso, que esta semana celebrará la final de su décima versión, ha permitido acelerar un total de 76 proyectos, generando más de 100 empleos, y 42 patentes solicitadas.

Beneficiados Santander Open Academy en Chile durante 2024:

Programas limitados locales:	2.946
Programas limitados corporativo:	4.524
Contenido ilimitado Learning Room y otros:	132.132

Total: 139.602

METARED

Es la red colaborativa de unidades y oficinas de emprendimiento de instituciones de educación superior iberoamericanas, promovida desde Universidad y Santander Universidades, para fomentar el fortalecimiento de dichas instancias como vehículos para potenciar la colaboración en la creación de startups en las comunidades universitarias, así como dotarlas de herramientas y compartir las mejores prácticas para incrementar su interacción con los ecosistemas locales, regionales, nacionales e internacionales de emprendimiento.

GANADORES SANTANDER X AWARD CHILE

En una intensa jornada, esta semana fueron elegidos los seis equipos ganadores de la sexta versión del Santander X Award Chile, quienes avanzarán a la fase global, representando a Chile en la competencia mundial.

El primer lugar en la categoría Startup fue Reite, incubado por OpenBeauchef de la Universidad de Chile, y en University triunfo WS MAS Copesit, incubado por Innovo USACn y la UBO.

